

やる気・やさしさ・根気強さのある子どもを育てる ～あいさつ・返事をする 命を大切に 感謝する～



南っ子だよ

家庭・地域版

文責 長崎市立南長崎小学校 校長 入江寿紀

生活のリズムが整っています！ 子どもたちはがんばっています。

3学期がスタートして1週間が経ちました。少しずつ生活のリズムも戻り、学校生活が順調に送れています。始まったばかりではありますが、3月の6年生を送る会、3月18日の卒業式まで、あと2カ月ほどとなりました。6年生にとっては、小学校生活最後の晴れの舞台です。早めに準備を始め、自信を持って会や式に参加できるようにしていきたいと考えています。また、在校生にとっては、6年生の卒業を祝うとともに、これまでの感謝の気持ちを伝える時でもあります。どんな発表になるのか楽しみです。

さて、毎朝校区内のいろいろなところに立ち、子どもたちの登校を見守ってくださっているのが、ダイヤモンド地区まちづくり連絡協議会・特別活動隊の見守り隊の皆様方です。暑い日も寒い日も子どもたちの登校を見守ってくださっています。本当にありがたいことです。感謝でいっぱいです。始業式の日子どもたちに、「続けることは力となります。継続は力なりです。」という話をしました。毎日子どもたちの安全を願って立哨を続ける見守り隊の方々の方は、子どもたちにとって身近なお手本です。私たち職員も、子どもたちも多くのことを学ばせていただいております。

また、長崎市では、「あ・は・は」運動を行っています。「あ・は・は」とは、「あいさつ・返事元気よく」「はやね はやおき あさごはん」「はきものならべいい気持ち」です。朝の気持ちのよいスタートが切れるように、ご家庭での声かけもよろしくお願いたします。こちら、「継続は力なり」です。



ラグビー しょうぜ！

1月16日にばってんヤングラガーズの永演様、颯川様より本校にラグビーボールの寄贈がありました。なんと5個も…。日ごろグラウンドを使わせていただいているお礼に子どもたちのために寄贈してくださいました。体育で学習するラグビーなどに活用させていただきます。ありがとうございました。

本校及びダイヤモンド内のグラウンドで毎週土、日練習しているとのことです。本校の子どもたちも在籍しています。

いろいろなスポーツ、文化芸術活動を頑張っている子どもたちがいます。応援したいものですね。



サッカー しょうぜ！

1月15日に明治安田生命様よりサッカーボールの寄贈がありました。Jリーグのオフィシャルスポンサーとして、サッカーの普及のために広報活動をされているそうです。体育で学習するサッカーなどに活用させていただきます。ありがとうございました。

大リーグドジャースの大谷翔平選手から日本全国の小学校に野球のグローブの寄贈がありました。右利き用2個と左利き用1個の計3個です。体育の学習に活用させていただきます。ありがとうございました。

野球

しょうぜ！

